

# Revocarían la fianza a tres de Tick Talks

Por JIM MCGEE  
y FABIOLA SANTIAGO  
*Redactores de El Miami Herald*

4-4-82-2

Como consecuencia de la desaparición de Rafael Villaverde, uno de los acusados en el caso de narcotráfico conocido como Tick Talks, cerca de las Bahamas desde las primeras del miércoles, los fiscales de Dade proyectan pedir que se revoque la libertad bajo fianza a tres de los acusados en esa causa.

El hermano de Villaverde, Raúl, dijo que el viaje que resultó en el incidente comenzó como celebración de lo que consideraban una victoria legal.

"Se hallaban disfrutando de un viaje de pesca", señaló Raúl, quien también figura como acusado en el caso Tick Talk. "Estaban contentos porque los cargos les habían sido reducidos [ ... ] no estaban abandonando el país".

Funcionarios del Servicio Guardacostas dicen que han sido informados que los tres acusados, Frank Castro, Manuel Pérez y Juan B. Fernández, acompañaron a Villaverde en el viaje que presuntamente concluyó con el hundimiento del yate Michelle, de 36 pies.

"La única deducción que se puede sacar de esto es que estaban sin autorización fuera de la jurisdicción del tribunal", mani-

festó la fiscal estatal adjunta Rena Cohan. Agregó que presentaría el asunto el lunes ante el juez que preside el tribunal y solicitará la revocación de las fianzas.

La desaparición ha sido complicada por informes contradictorios. El sábado, tanto el Servicio Guardacostas como Raul Villaverde proporcionaron nuevos detalles.

Funcionarios de los guardacostas dijeron que se les informó que el Michelle, remolcando un bote abierto de 28 pies, partió de Miami con los siguientes pasajeros: Rafael Villaverde, Perez, Castro, Fernández, Orlando Morejón, dueño del yate, Jorge Morejón y Sixto Arces.

Raúl Villaverde dijo que se le dijo que estalló un incendio en el cuarto de máquinas a primera hora del miércoles y que las llamas se propagaron rápidamente.

Agregó que los seis sobrevivientes saltaron al agua del bote en llamas y nadaron hasta la segunda embarcación. Su hermano Rafael trató de huir pero fue envuelto en llamas después de regresar a la cubierta inferior.

"Rafael corrió para recoger algo", dijo Raúl. "Salió envuelto en llamas, y saltó al agua".